



MESSAGE DU PREMIER MINISTRE DU QUÉBEC

Le Forum Afrique expansion représente une importante plateforme de rencontres et reflète tout l'intérêt que les Québécoises et les Québécois accordent au continent africain. En plus d'être le point d'échanges et de dialogue entre décideurs et investisseurs, il constitue l'occasion de renforcer les liens déjà privilégiés qui nous unissent.

Merci au comité organisateur pour ce huitième forum. Votre travail contribue à approfondir nos relations politiques, culturelles et économiques avec l'Afrique, partenaire tout naturel de la Francophonie.

Je suis ravi de voir les collaborations entre nos sociétés s'enrichir et se multiplier et j'espère que de nombreuses initiatives découleront de cette rencontre.

Je vous souhaite un bon forum !

Philippe Couillard

Forum Afrique Expansion is a major meeting platform that reflects Quebecers' deep interest in the African continent. Besides being a forum for discussion and dialogue between decision makers and investors, it is an opportunity to strengthen existing ties.

I would like to thank the organizing committee for this eighth edition. Your work helps reinforce our political, cultural, and economic ties with Africa, a natural partner of the Francophonie.

I am delighted to see collaborations between our businesses grow and multiply, and I hope that a wealth of initiatives will come out of this meeting.

Have a great forum!